

## 湖北省新型コロナウイルス感染症予防・コントロール指揮部通告

発表日：2020-04-07

出典：湖北省新型コロナウイルス感染症予防・コントロール指揮部

中央の許可を経て、4月8日0時から、武漢市は武漢から離れる道路の交通規制措置を解除する。感染症に関する常態化した予防・コントロールを持続的に遂行し、生産と生活秩序の回復を秩序正しく行うため、「中華人民共和国突発事件応対法」、「中華人民共和国伝染病防治法」及び湖北省重大突発公共衛生事件Ⅰ級対応メカニズムなどの関連規定に基づき、武漢から離れる道路の交通規制措置の解除に関する事項について以下のように通告する。

一．4月8日の0時から、武漢市の交通規制のゲートを撤去し、鉄道、民用航空、水運、道路、都市バスの運行を秩序正しく回復する。各交通運輸機関は感染症予防・コントロール措置をきめ細かに遂行し、交通運輸業従業員の安全防護を強化し、交通組織の安全秩序を確保する。

二．各地は引き続き小区の管理とコントロールを強化し、出入りする人員の管理を厳格に行い、身分の確認、情報の記録、体温の測定、マスクの着用を実施しなければならない。社区という第一線の予防・コントロール地を守らなければならない。

三．各種の公共場所は予防・コントロールの主体的責任を確実に担い、デパート・スーパー、公園、病院などの開放された場所は、体温測定、出入登録、人数制限を厳格に実施し、集中的な交差感染を防ぐ。映画館、劇場、娯楽施設などは引き続き厳格なネガティブリスト管理を行う。

四．省内の大学、小中学校、専門学校、技術学校、幼稚園などの始業は引き続き延期する。具体的な時間は感染症の予防・コントロールの状況に基づいて、科学的に評価した後に確定する。

五．住民は、防疫意識を確実に強化し、家庭環境の衛生を保ち、必要が無ければ小区、市、省から出ないようにし、できるだけ外出を減らし、人が集まる活動に参加せず、公共の場所に出入りする際にマスクを着用しなければならない。国家機関の職員は、不要不急の出張をしない。各人は湖北健康コード「緑コード」

によって安全且つ秩序正しく移動する。北京に行く者は、首都の厳格な入京管理共同予防・コントロール合同メカニズムの関連要求に従い手続きを行う。

六. 各地は、新規感染者数ゼロがゼロリスクと同等ではなく、通路規制の解除が予防・コントロール措置の解除と同等ではなく、都市の門を開けることが家のドアを空けることと同等ではないとの（認識）を堅持しなければならない。I級の予防・コントロール対応措置を堅持し、党委員会と政府の主要な担当者が指揮長を務める予防・コントロール体制を堅持し、疫病の予防・コントロール業務を終始一貫して慎重に着実にいき、経済社会秩序の回復を加速し、湖北防衛戦、武漢防衛戦の全面的、徹底的な勝利を確保する。